

Les lanciers invités du CCAS

Soixante convives se sont retrouvés samedi dernier à la salle polyvalente, à l'invitation du CCAS (Centre communal d'action sociale). Cette rencontre annuelle avec les aînés de la commune est un moment fort de partage intergénérationnel, puisque les enfants de la maternelle se sont chargés de la décoration originale des menus. Les différents professionnels de l'alimentation, du Chuchal au boulanger en passant par l'épicerie des lanciers, ont bien sûr été associés à cette journée qui a permis aux anciens de se retrouver en bonne compagnie. La quiche au saumon, le veau Marengo, étaient à l'honneur, mais aussi le Saint-Pourçain et



CONVIVAL. Les aînés de Franchesse sont passés à table, bien servis par les élus, personnels et membres du CCAS.

même un petit digestif local ! Bref, tout concourrait à délier les langues et à faire de ce rendez-vous annuel un moment de fête

en compagnie du maire, Isabelle Désurier-Lafleur, de ses conseillères et conseillers, des membres du CCAS.

A l'honneur ce jour-là, les doyens de l'assistance, Lucienne Larouble (90 ans) et René Chalmin, 91 ans, toujours bon pied bon œil ! ■